

22.01.2016 - 103.Mitgliederversammlung mit Wahlen

Geschrieben von: LZ

Samstag, den 23. Januar 2016 um 18:20 Uhr

Am Freitag, den 22.01.2016 fanden sich 40 Mitglieder, sowie zwei Ehrenmitglieder im Gasthaus Berndl zusammen um die 103. Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Aukental abzuhalten.

Die Wehr verzeichnete im vergangenen Jahr 22 Einsätze, welche sich in 3 Brand-, 18 technische Einsätze, sowie einer Brandsicherheitswache aufteilten. Die Einsätze wurden von 98 Mann in 200 Stunden absolviert.

Das Verwaltungsteam, bestehend aus Johann Illich und Christoph Stressler, legten die finanziellen Daten und Fakten, sowie eine Liste aller Einsätze, Schulungen, Ausrückungen und sonstigen Tätigkeiten vor. Die Chargen und Sachbearbeiter reflektierten in kurzen Berichten das vergangene Jahr aus ihren jeweiligen Fachbereichen.

Anschließend fanden die Wahlen, unter der Leitung von Herrn Bürgermeister Martin Schlöglhofer, zum Feuerwehrkommandant und dessen Stellvertreter statt.

Als neuer Feuerwehrkommandant ging Wolfgang Halbmayr hervor - Kommandant Stellvertreter Harald Illich wurde in seinem Amt bestätigt. Martin Rosenberger wurde von seinem Nachfolger als neuer Verwalter bestellt und löst somit Johann Illich, welcher diese Funktion 30 Jahre lang ausübte, ab. Aufgrund der langjährigen und besonders treuen Pflichterfüllung darf er sich nun Ehrenverwalter der Freiwilligen Feuerwehr Aukental bezeichnen.



22.01.2016 - 103.Mitgliederversammlung mit Wahlen

Geschrieben von: LZ

Samstag, den 23. Januar 2016 um 18:20 Uhr



Das Bild zeigt die Mitglieder der Kameradschaft...



Die gute Zusammenarbeit zwischen den Kameraden mit dem Bürgermeister für...